

CONFLICTOS *AL DÍA*

Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales

Miércoles, 10 de Septiembre de 2014

Nº 1707

Noticias

▪ **Cajamarca**

Trabajadores de EsSalud acataron paro de 24 horas.- Un grupo de trabajadores administrativos y asistenciales de EsSalud realizó un plantón en los exteriores del Policlínico de EsSalud para exigir una serie de beneficios laborales. Al lugar llegó el Fiscal de Prevención del Delito, quien constató que el personal médico no pudo ingresar porque los manifestantes se lo impidieron. ([RPP](#))

▪ **Lambayeque**

Trabajadores de EsSalud acataron paro de 24 horas.- Un grupo de trabajadores administrativos y asistenciales de EsSalud realizaron un plantón en los exteriores del Hospital Almanzor Aguinaga Asenjo, ubicado en la ciudad de Chiclayo, para exigir a la Presidencia Ejecutiva de EsSalud una serie de beneficios laborales y mejores condiciones de trabajo. ([RPP](#))

Trabajadores de Pucalá protagonizaron enfrentamiento.- Un grupo de trabajadores a favor del fallo emitido por el Poder Judicial sobre la administración de la empresa agroindustrial Pucalá se enfrentaron a un grupo de trabajadores en contra del fallo, luego de haberse movilizado por las principales calles de Chiclayo. Al lugar acudieron los agentes de la PNP para desalojarlos del lugar. ([La República](#))

Transportistas bloquearon vías.- Los transportistas agremiados a la Asociación de Volqueteros y Maquinaria Pesada de Lambayeque bloquearon una de las principales avenidas de la ciudad de Chiclayo, para exigir al Gobierno Regional de Lambayeque y a la Municipalidad Provincial de Chiclayo que los incluyan en los proyectos de obras públicas. Así mismo, los manifestantes mostraron su rechazo al Decreto Supremo N° 003-2014-MTC, y confirmaron su participación en el paro nacional convocado para el 30 de septiembre. ([Correo](#), [Radio Uno](#))

▪ **Loreto**

Pobladores bloquearon vías.- Un grupo de pobladores junto a los trabajadores y estudiantes de la Universidad Nacional de la Amazonía Peruana y los agremiados al Sindicato de Trabajadores de Construcción Civil, bloquearon la carretera Iquitos-Nauta para exigir al Gobierno Regional el asfaltado de la carretera Zungarococha – Llanchama. Al lugar acudieron los agentes de la PNP, lo que originó un enfrentamiento entre las partes, resultando varias personas detenidas. ([RPP](#))

▪ **Áncash**

Trabajadores de EsSalud acataron paro de 24 horas.- Los trabajadores administrativos y asistenciales del Hospital de EsSalud de Chimbote y del Hospital de EsSalud Nuevo Chimbote, acataron el paro preventivo de 24 horas a nivel nacional convocado por el Sindicato de Trabajadores del Seguro Social de Salud, para exigir a la Presidencia Ejecutiva de EsSalud el cumplimiento de los acuerdos suscritos con los trabajadores. ([RPP](#))

▪ **Junín**

Trabajadores de EsSalud acataron paro de 24 horas.- Los agremiados al Sindicato Mixto de la Red Asistencial de EsSalud realizaron un plantón en los exteriores del Hospital Ramiro Prialé, en el marco del paro nacional de 24 horas convocado por el Sindicato de Trabajadores del Seguro Social de Salud. Los manifestantes exigen a la Presidencia Ejecutiva de EsSalud una serie de beneficios laborales y mejores condiciones de trabajo. ([RPP](#), [Correo](#))

Médicos continuarán medida de protesta.- El presidente del cuerpo médico del Hospital Daniel Alcides Carrión de Huancayo expresó su rechazo a la contratación de nuevos médicos para restituir la atención en los hospitales del país. Así mismo, ratificó la huelga indefinida que acatan los médicos en la región para exigir al Ministerio de Salud el cumplimiento de los acuerdos suscritos del 2013. ([RPP](#))

▪ **Pasco**

Trabajadores de EsSalud acataron paro de 24 horas.- Los agremiados a la Central Unión de Trabajadores de EsSalud acataron un paro preventivo de 24 horas en rechazo a una posible privatización del sector salud. Los manifestantes impidieron que las atenciones se llevaran a cabo con normalidad, así mismo exigieron la construcción de un nuevo centro de salud. ([Correo](#))

▪ **Apurímac**

Junta de Usuarios convoca paro indefinido.- El Comité de la Junta de Usuarios de Riego de la provincia de Andahuaylas convocó a un paro indefinido a partir del 17 de septiembre, para exigir a las autoridades del Gobierno Regional de Apurímac y de la Municipalidad Provincial de Andahuaylas que suspendan las actividades de las personas y empresas que se dedican a la extracción de arena del río Chumbao, lo que ha ocasionado la contaminación ambiental del río, afectando la salud de las personas y la producción agropecuaria. ([RPP](#))

▪ **Cusco**

Dirigentes de La Convención se reunieron con PCM.- Los dirigentes de organizaciones sociales de la provincia La Convención se reunieron con los representantes de la Presidencia del Consejo de Ministros, a fin de solucionar los problemas registrados en la zona y levantar la huelga indefinida que acatan los pobladores desde hace dos semanas. Paralelamente a la reunión los pobladores de la provincia se movilizaron por las principales calles de Quillabamba. Así mismo, en horas de la mañana se registró un bloqueo en la zona de Huiro, ciudad de Quillabamba. ([La República 1](#), [La República 2](#), [El Comercio 1](#), [El Comercio 2](#), [Correo 1](#), [Correo 2](#), [Los Andes](#), [El Peruano](#), [Perú 21](#), [RPP 1](#), [RPP 2](#), [RPP 3](#), [RPP 4](#))

▪ Arequipa

Transportistas de carga pesada anuncian paro.- Los transportistas de carga pesada y buses interprovinciales anunciaron un paro preventivo de 24 horas en rechazo al alza del precio de los combustibles y del Decreto Supremo N° 003-2014-MTC. La medida de protesta se llevará a cabo el próximo 30 de septiembre, y participarán los distintos gremios de transportistas a nivel nacional. ([La República](#), [RPP](#))

▪ Moquegua

Trabajadores de EsSalud acataron paro de 24 horas.- Un grupo de trabajadores administrativos y asistenciales de EsSalud acato un paro preventivo de 24 horas para exigir a la Presidencia Ejecutiva de EsSalud el pago del bono de compensación anual. Los manifestantes también mostraron su rechazo a una posible privatización del sector salud. ([Correo](#))

▪ Puno

Trabajadores de EsSalud acataron paro de 24 horas.- Los afiliados a la Federación Central Unión de Trabajadores del Seguro Social acataron un paro preventivo de 24 horas a nivel nacional, para exigir a la Presidencia Ejecutiva de EsSalud una serie de beneficios laborales, y en rechazo a una posible privatización del sector salud. ([Los Andes](#), [Pachamama Radio 1](#), [Pachamama Radio 2](#), [La República](#))

Estudiantes bloquearon vías.- Los estudiantes del Instituto Superior Tecnológico Pedro Vilcapaza bloquearon una de las principales vías del distrito de Azángaro, para exigir al Gobierno Regional de Puno la construcción de laboratorios y su equipamiento. Al lugar acudieron los agentes de la PNP, quienes lograron despejar la zona. Posteriormente los manifestantes realizaron una movilización hacia el centro de la ciudad. ([La República](#))

Médicos realizarán protestas.- Los médicos del Ministerio de Salud en Puno realizarán una movilización por las principales calles de la ciudad de Puno, en el marco de la huelga nacional indefinida que acatan desde el 13 de mayo. Los profesionales exigen al Ministerio de Salud el cumplimiento de los acuerdos suscritos en el 2013. ([Pachamama Radio](#))

Normas Legales

No se registraron